

島鉄跡地の売却は 考えないのか

市長／市の一体的活用を
考えている。売る、検討、
考えは現在ない。



高木 和恵 議員

模であつても違わなければならぬ。
議員 市長は、住民サービスを、職員数と考へるようですが、私は、人数ではなく職員の資質及びやる気、能力等を問題視する。

職員以外の雇用(委託・嘱託等)の件費を。

副市長 4億7,350万円。

議員 職員の配置について、例えばメール便の配置職員(7年目)は、毎日加津佐支所、深江支所間を、2往復するだけと聞くが、嘱託でもいいのでは。人事権は市長です。

そつめんの海外輸出について

議員 南島原市は、そめんの販路拡大を目的。

県に300万円の補助金を出して、フランスの百貨店においてもらう為のPRと聞かすが売り上げ額を。

企画振興部長 輸出実績は欧州・ヨーロッパ関係約50万円程度。

市税収入額 <small>(市民税、固定資産税、軽自動車税、市たばこ税、入湯税)</small>	27年度…約35億円 28年度…約36億円
補助金総額	27年度…約16億円 29年度…14億8,100万円
退職者の再雇用	→給料21万4,800円 <small>(期末、勤勉手当あり)</small>

議員 経費について、及び、負担・送料・集金等の説明を。
市長 経費については、今資料がない。
素麺産業を伸ばすため海外も総視野に入れて県と一緒に進めている状況。フランス・ヨーロッパばかりではない。
中国・東南アジアに向けても現在対象として進めている状況。

新給食センター 建設に係る作業 部会は協議不足

市長／さらに精査を進める。



隈部 和久 議員

のある場所を、きめ細かく把握し、自治会やその中の班単位で、避難弱者への対応等の行動計画を作成し、定期的な訓練を奨励すべきである。

新給食センター建設について

議員 前々回、前回と、現場や関係者の意見を、しっかりと取り入れながら進めるよう、質問してきたが現在の状況は。

教育次長 新センター建設の基本設計に係る作業部会を、6月までに7回開催し、意見集約ができたので、基本設計を決定する段階である。

議員 センター建設にもなう道路工事予算は。概算で、6千万円位を見込んでいます。
議員 土地代や移転補償費、駐車場等の見積もりは。

教育次長 駐車場については、まだ実施設計を行っていないので算出していない。

議員 作業部会の中で、そのような意見は出ていないのか。

教育次長 建物のスペースや、駐車場に関する意見は出ている。
議員 給食の配送は、現在と同様の時間帯でできるのか。

教育次長 作業部会で協議されている。
議員 災害や食中毒等で一定期間提供できない場合の対応は。代替食で対応する。

議員 この事業は、現場との乖離が大きく、関係者からの不満、不安の声が止まない。また建設予算に関する議会への説明も、全く納得できない。

その他の質問
・有馬商跡地活用について
・「湯楽里」再興について



豪雨による被害